



令和7年度 学校だより  
**城南っ子**

〔学校教育目標〕  
自律的に学び、認め合い、  
ともに成長しようとする児童の育成  
○自律的に学ぶ子 ○仲間を大切にする子 ○心身ともに健やかな子

那覇市立城南小学校  
令和7年12月18日  
第36号  
文責：校長 田島正敏



**大盛況だった 城南っ子祭り** 13日(土)に行われました城南っ子祭りは保護者の皆様お疲れ様でした。早朝から出店の仕込み・準備等に取り組んでいただき、ありがとうございました。ステージでの発表も旗頭やエイサーの演舞あり、楽器の演奏あり、ダンスありで充実していました。みんな素晴らしかったです。発表を頑張った城南っ子に拍手です。お昼頃には、用意されていた食べ物も完売し、くじ引きやゲームコーナーでは子供たちの楽しむ姿が見られました。次年度は、学びの要素も取り入れられるといいなと思いました。すべては、こどもの笑顔のために！ですね。ありがとうございました。

オープニングの旗頭



特設ステージでダンスを披露してくれた皆さんです。出場したグループはもっと多かったと思いますが、写真を撮ったのがこれだけでした。このほかにも空手の演武も行われました。



ダンスの他にも木管アンサンブル、金管アンサンブル、エイサー・バスケとボールクラブによるパフォーマンスやタグラグビーチャレンジもありました。



多くの出店がありました。食べ物もたくさんの種類が準備され、カレーや沖縄そばをはじめまんじゅうやドーナツ、わた飴なども売られていました。



ストライクアウトやバスケットシュート、くじやトランポリンなどみんなが楽しめるコーナーもありました。授業参観ありがとうございました。Goodアイディアだったのが、これ！リサイクルコーナー



紙コップや焼き鳥の串などのゴミの回収のアイディアがおもしろかったです。焼き鳥の串も、ただ回収するのではなく、「犬が好き」「猫が好き」など投票する形になっていました。



こんなものもいました。

サイズが合えばもうってください！



保護者の皆様、本日の授業参観にご来校いただきありがとうございました。子供たちのキヨロキヨロしながらも、いつもより頑張る姿をみると微笑ましくなりました。

2校時は6年生を対象に思春期健康教育の講話がありました。講師に助産師の古澤さや夏先生をお迎えしてバウンダリー（自分と他人との間に引く心の境界線）や性器の洗い方について学びました。